

祝賀挨拶

朝鮮社会科学者協会第1副委員長
シム・スンゴン

尊敬する代表のみなさん！

親愛なる友人のみなさん！

チュチェ思想の創始者であり、人類の自主偉業の実現に不滅の業績を積み上げた金日成主席の生誕110周年に際しておこなわれるチュチェ思想に関するインターネット国際セミナーに参加した世界の著名な人士、各国の代表を朝鮮社会科学者協会の名で熱烈に祝賀します。

また、厳しい環境の中でもチュチェ思想に関するインターネット国際セミナーの成果をお祈りし、朝鮮人民の正義の偉業を積極的に支援している各大陸のチュチェ思想研究組織とチュチェ思想の研究者、進歩的人士たちに感謝を送ります。

親愛なる代表のみなさん！

人類社会の発展歴史は自主性を擁護し実現するための人民大衆の闘争の歴史です。

自主性は人間の本質的特性であり、国と民族の生命であり、自主独立国家の第一の表徴です。

すべての国と民族は自主的に生き、発展することを求め、その実現のためにたたかうことはわれわれの時代の基本潮流です。

チュチェ思想はわれわれの時代、自主時代のこの要請を実現していくための進路を明示しています。

偉大な金日成主席が創始し、偉大な金正日総書記が全面的に体系化し、深化発展させてきたチュチェ思想は今日、敬愛する金正恩総書記によってさらに発展豊富化されています。

金正恩総書記が金日成主席と金正日総書記の革命思想を金日成・金正日主義に定式化し、革命と建設で新たに提起される諸問題に完璧な解答を与えたことにより、チュチェ思想に基づいて全一的に体系立った金日成・金正日主義はさらに発展豊富化され、われわれの時代、自主時代の指導思想として永遠に光を放つようになりました。

チュチェ思想の真理性和生命力は、朝鮮民主主義人民共和国の70余年の歴史を通じてはっきりと実証されました。

かつて、外部勢力に踏みにじられて世界地図のうえから消されていたわが祖国

が自主、自立、自衛の尊厳高い人民の国としてその威力を高くとどろかせるようになったのは、偉大なチュチエ思想がもたらした輝かしい結実です。

今日、わが共和国は非凡な英知と特出した政治実力、崇高な人民觀をもって為民献身の大長征を歩み続けている金正恩総書記の賢明な指導にしたがって、社会主義建設の新たな発展を遂げています。

前代未聞の挑戦と激難を乗り越えるべき不利な条件と環境の中でも、人民大衆第一主義の理念を社会主義の基本政治方式として徹底的に具現していく金正恩総書記の卓越した指導によって、チュチエ朝鮮固有の不可抗力である政治的・思想的威力がさらに強化されました。

経済建設分野では各部門の活動を革新的に改善して国の復興発展を裏付ける成果を収めており、国防部門では強力な戦争抑止力を手にして朝鮮半島地域の不安定な軍事的状況を安定的に管理し、敵対勢力の軍事的蠢動を徹底的に抑制しています。

正義と真理を代表し、徹底した実行力を内在したわが共和国の自主的な対外政策は国際政治に重大な影響を及ぼしており、わが国家の対外的権威は日増しに高まっています。

意義深い今年に朝鮮人民は朝鮮労働党中央委員会第8期第4回総会で示された課題を遂行するための闘争を通じて5ヵ年計画遂行の確固たる保証を構築し、国家発展と人民の生活で明白な改変を遂げるようになるでしょう。

このように今日、人民大衆中心の朝鮮式社会主義が、引き続き強化される主体的力と内的原動力に依拠して新たな活力をもって自己の発展軌道に沿って力強く前進しているのは全的に、金正恩総書記の賢明な指導の輝かしい結実であり、チュチエ思想の真理性と生命力の明白な証左となります。

われわれは今後とも永遠に金日成・金正日主義をチュチエ革命偉業の継承完成の生命線とし、それを具現するための道で社会主義の完全な勝利も、共産主義社会も建設するでしょう。

チュチエ思想の真理性と生命力は世界の多くの国の人民があらゆる支配と従属に反対し、自主的な新しい社会建設を志向し、世界各地で自主の声が高く響いている激動的な出来事を通じても実証されています。

一部の国々で社会主義が挫折された20世紀90年代や今日のように、世界の情勢が複雑な中でもチュチエ思想研究普及活動が世界的範囲で一時も中断することなく引き続きおこなわれてきたことは、チュチエ思想の絶対不変の科学性と真理性にたいする世界的な公認となります。

親愛なる代表のみなさん！

今日、国際舞台では国と民族の自主権と尊厳を守ろうとする進歩勢力と侵略と戦争、強権と専横を事とする帝国主義反動勢力間に深刻な対立と闘争がくり広げられています。

現国際情勢の主な特徴は、平和と安定の根幹を崩している帝国主義反動勢力の強権と専横、一方的で不公正な組分け式対外政策によって国際関係の構図が「新冷戦」構図に変化しながら一層複雑多難になっているものの、自主勢力と支配主義勢力間の対決で帝国主義勢力、反動勢力が次第に衰退没落していることです。

今日の情勢は世界の進歩的人民が反帝自主の旗を高く掲げて団結してまた団結し、国と民族の自主権を守り、世界の自主化を実現するための闘争に果敢に立ち上ることが求めています。

この歴史的課題を遂行する上で提起される第一義的な問題は、闘争に奮い立った人々にその実現のための正しい指導指針を与えることです。

われわれはチュチェ思想の研究普及活動をさらに活発におこなうことにより、21世紀を自主で輝き、平和で繁栄する真の人類の世紀として輝かせる上で先覚者としての栄誉と本分を全うしなければなりません。

私は人類の自主偉業の遂行に寄与しようとする各国代表の意志が熱く表明される今日の意義深いセミナーが自主と平和、進歩のための世界の進歩的人民の前進運動を大いに鼓舞激励するであろうと確信いたします。

感謝申し上げます。